



RUMBO A GUBERNATURA 2023

Dejan en panistas de Edomex alianza

CORTÉS DIJO que tienen en Enrique Vargas a un excelente aspirante y sólo irían con PRI y PRD si militantes así lo quieren

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gmm.com.mx

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, informó que sólo si los panistas mexicanos lo piden habrá Alianza con PRI y PRD para la gubernatura del Estado de México en el 2023 y destacó que Acción Nacional tiene "un excelente aspirante", que fue de los alcaldes mejor evaluados, pero también tiene claro que no deben dividir el voto.

Será necesario poner reglas claras para la Alianza, a fin de definir "quién tiene mayor presencia; quién tiene más positivos; quién tiene más posibilidades de convencer; qué partido tiene más fortalezas; entre negativos y positivos cuál es el mejor proyecto para poder cuidar y defender el

Estado de México del peor modelo que está representando Morena en todo el país", planteó Cortés.

Ayer, **Excelsior** reveló que las presiones internas en el PRI, en el PAN y el PRD cimbran la alianza electoral en el Estado de México, por la definición del candidato, dado que el PAN dice tener al mejor; y el PRI argumenta que duplica los votos al panismo.

Otro factor es la inconformidad de los militantes frente a la concentración de poder que tienen los dirigentes partidistas para decidir las candidaturas.

Invitado en la contramafianera de la senadora panista Kenia López Rabadán, el líder nacional respondió a la pregunta directa respecto a que si el PAN permitirá que el PRI ponga a la candidata o candidato en el Estado de México.

"Habremos de poner reglas para construir la candidatura más competitiva.

Y previo a ello, habrá que preguntarle a los panistas, tanto del Estado de México como de Coahuila, cuál es su visión. Si ellos desean competir sólo por la gubernatura de cada estado o desean competir en coalición. Medir escenarios, con la claridad de

evitar que Morena siga avanzando en su control.

"También teniendo claro que es lo que los panistas de cada una de estas entidades quieren, qué vamos a construir", respondió.

Sobre si el PAN teme que Alfredo del Mazo, actual gobernador del Edomex, entregue electoralmente la entidad a Morena, respondió:

"Se harán todas las valoraciones en Acción Nacional. Tenemos a un excelente aspirante. Se llama Enrique

Vargas, de los mejor evaluados del país, gobernó Huixquilucan. Tenemos con quién competir para ganar. También tenemos la conciencia de la necesidad de no dividir el voto opositor.

"Con esos dos elementos: tener a un excelente candidato y buscar construir para evitar que llegue lo peor de la política. Tendremos que poner reglas claras".

Planteó que mientras en México exista una "amenaza democrática", PAN, PRI y PRD mentendrán la Alianza Va por México, por encima de "intereses de grupo", aseguró Cortés, quien dio espaldarazo al priísta Alejandro Moreno Cárdenas, pues dijo que es su interlocutor en la construcción de acuerdos políticos.



Foto: Cuartoscuro

Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, fue invitado a la contra-mañanera de la senadora panista Kenia López Rabadán.

Tienen elementos

Marko Cortés aseguró que tienen dos elementos para competir y ganar: un excelente candidato y construir para evitar que llegue lo peor de la política.